

**О НАГРАЖДЕНИИ ГУЗЯ А.Н.
«THE 2017 ALBERT NELSON MARQUIS LIFETIME ACHIEVEMENT AWARD»**

31 августа 2017 года Гузь А.Н. был уведомлен комитетом Selection Committee Marquis Who's Who по выбору лауреатов награды корпорации Marquis Who's Who «The 2017 Albert Nelson Marquis Lifetime Achievement Award», что его кандидатура одобрена комитетом.

Полный текст письма Selection Committee Marquis Who's Who приводится ниже.

<p>Dear A.N.Guz, We are pleased to announce that Marquis Who's Who has selected you for our official 2017 Albert Nelson Marquis Lifetime Achievement Award. You have been selected to receive this prestigious award as a result of your hard work and dedication to your profession. Congratulations! The 2017 Albert Nelson Marquis Lifetime Achievement Award Winners are featured on the Marquis Lifetime Achievement website at no cost. Award recipients are entitled to a professionally written personal narrative announcing this honor as well as your accomplishments. The narrative comes with online distribution to all the major search engines for higher visibility and each winner is given an expanded biography and exclusive access to Marquis Biographies Online (MBO), our database of more than 1.5 million of the most distinguished professionals from around the globe. Lastly, all narratives are also offered in a lovely custom framed display piece for the home or office. Please take the next step in distributing your official award announcement and reaping the benefits of this distinguished award.</p> <p>We look forward to hearing from you. Sincerely, Selection Committee Marquis Who's Who.</p>	<p>Уважаемый А.Н.Гузь! Мы рады сообщить, что Marquis Who's Who выбрал вас для нашей официальной Премии Альберта Нелсона Маркиза 2017 года за достижения в продолжение жизни. Вы были выбраны для получения этой престижной награды по причине вашего упорного труда и посвящения своей профессии. Поздравляем! Лауреаты «Премии Альберта Нельсона Маркиза 2017 года за достижения в продолжение жизни» представлены бесплатно на веб-странице Marquis Lifetime Achievement. Получатели премии имеют право на профессионально написанное лично вам сообщение, объявляющее эту честь, а также ваши достижения. Для большей доступности сообщение параллельно размещено онлайн во всех основных поисковых системах, и для каждого лауреата дается расширенная биография и эксклюзивный доступ к Marquis Biographies Online (MBO) нашей базе данных из более чем 1,5 миллиона самых выдающихся профессионалов со всего мира. Наконец, все сообщения также предлагаются в красивой изготовленной на заказ картине для дома или офиса.* Пожалуйста, сделайте следующий шаг в распространении своего официального объявления о награждении и используйте выгоды этой выдающейся награды. Мы рассчитываем на Ваш ответ. С уважением, Отборочный комитет Маркиз Кто есть Кто.</p>
--	---

Информация о Marquis Who's Who (из сайта издательства).

<p>Founded in 1899 by Albert Nelson Marquis as an American counterpoint to the UK-oriented publication of the same name (published by A.C. Black since 1849 and, notably, including substantial biographies since 1897), the first edition of the publication contained concise biographies of more than 8,500 «disting-</p>	<p>Основанный в 1899 г. Альбертом Нелсоном Маркизом как американское дополнение к одноименному изданию, ориентированному на Великобританию (публикуемому A.C.Black с 1849 г. и, в частности, включающему с 1897 г. достаточно полные биографии). Первое издание содержало краткие биографии более чем</p>
--	---

*) Это платная услуга, которая не реализована в обсуждаемом случае; в адрес Selection Committee Marquis Who's Who отправлена только расширенная биография.

<p>guished Americans». Albert Marquis wrote that the book's objective was to «chronicle the lives of individuals whose achievements and contributions to society make them subjects of widespread reference interest and inquiry». Today, the company publishes over a dozen different series and offers an online database with information on 1.5 million individuals. The family of Marquis Who's Who publications presents unmatched coverage of the lives of today's leaders and achievers from both the United States and around the world, and from every significant field of endeavor.</p> <p>Librarians, students, researchers, corporate executives, journalists, personnel recruiters, and many others rely on Marquis Who's Who every day for in-depth biographical information they can use with confidence.</p>	<p>8500 «выдающихся американцев». А. Маркиз писал, что целью книги является «хроника жизни людей, чьи достижения и вклад в общество делают их предметом широкого справочного интереса и исследования». Сегодня компания публикует более дюжины различных серий и предложений онлайн-баз данных с информацией о 1,5 миллионах человек. Семейство изданий Marquis Who's Who представляет не имеющее себе равных освещение в печати и интернете современных лидеров и успешных людей как из Соединенных Штатов, так и со всего мира из всех важных областей деятельности. Библиотекари, студенты, ученые, исследователи, управляющие корпорациями, журналисты, специалисты по кадрам и многие другие обращаются к Marquis Who's Who каждый день за более полной биографической информацией, которой они могут доверять.</p>
--	--

Информация о The 2017 Albert Nelson Marquis Lifetime Achievement Award (из сайта издательства).

<p>As the needs of our listees have evolved, we have strived to develop new and more convenient ways of providing access to biographical data while maintaining quality. While we continue the time-honored tradition of publishing our family of print publications, we are excited to introduce Who's Who Lifetime Achievers</p> <p>Who's Who Lifetime Achievers, a Web-based registry that provides public access to biographies of Marquis listees who have achieved greatness in their industry. These individuals have excelled in their fields for many years, and we are proud to showcase their accomplishments here.</p> <p>The Albert Nelson Marquis Lifetime Achievement Award is an honor reserved for biographees who have demonstrated leadership, excellence and longevity within their respective industries and professions. One of the highest distinctions available through Marquis Who's Who, the award entitles biographees to a listing on the Lifetime Achievers website alongside fellow honorees, as well as a professional announcement detailing induction.</p>	<p>По мере развития потребностей наших подписчиков мы стремились разработать новые и более удобные способы обеспечения доступа к биографическим данным при сохранении качества. Несмотря на то, что мы продолжаем традиционную публикацию наших печатных изданий, мы рады представить Who's Who Lifetime Achievers. Who's Who Lifetime Achievers – это основанный на Интернете системный реестр, который обеспечивает публичный доступ к биографиям персон, внесенных в Marquis Who's Who и достигших величия в своей отрасли. Эти люди много лет преуспевают в своих областях.</p> <p>Премия Albert Nelson Marquis Lifetime Achievement Award – это награда, присуждаемая людям, продемонстрировавшим лидерство, превосходство и долголетие в соответствующих отраслях и профессиях. Как одно из самых высоких отличий, доступных через Marquis Who's Who, эта награда дает биографию лауреата в перечне на веб-сайте Lifetime Achievers вместе с другими лауреатами, а также профессиональное сообщение, в котором подробно описывается награждение **.</p>
--	--

Ниже показаны фамилии и инициалы лауреатов «The 2017 Albert Nelson Marquis Life-time Achievement Award» по категориям Science (Наука) и Research (Исследования). Список составлен на основе доступной информации о лауреатах на сайте *Marquis Who's Who* и личных сообщений лауреатов в интернете ***.

***) Информация о лауреатах на сайте *Marquis Who's Who* показана с октября 2013 г.

****) Полную информацию можно получить по подписке, которая отсутствует в Институте механики.

Armenia – Avagian A., **Austria** – Netzer N.C., **Belgium** – Koch M.H., **Canada** – Goring D., Hodges R., **China** – Lican Huang, **Egypt** – Masoud E., Said G.A., **Germany** – Teichler U., Sames K., **India** – Sethi V.P., Khan S., **Korea** – Eunjin Kim, **Malaysia** – Huri H.B.Z., **Norway** – Adler J., **Russia** – Figovsky O.L., **Sweden** – Wingfield J.C., **South Africa (SAR)** – Padmanaban S., **Thailand** – Theera-Umponstan N., **Ukraine – Guz A.N., United Kingdom** – Gribble C.D., Hendricks-Lamb I., **USA** – Agarwal J., Baica M., Bedenbaugh A.L.O., Benson W.M., Berry J.A., Bird S.J., Blum K., Branscomb L., Brogden-Stirbl S.M., Campbell C., Chalif P., Constantino-Bana P., Di-Foggio R., Dionne G.F., Dudhia J., Fanning D.S., Francis T., Gattick B.J., Geenen V.G.M.J., Hawkins C.T., Heeb M.J., Hunter B.C., Hurwitz D., Jaszczak R.J., Joss R.C., Kaminsky M.S., Kaplan G., Kennish M.J., Kreiser-Weisburger E., Kuykendall-Stephen A., Levin-Goldstein M.K., Lewis F., Li G., Little W.A., Macek R.J., Machover-Reinisch J., Maier P.L., Martinez D., McChesney L., McCully K.S., McCutcheon I.A., Michl J., Moncrieff M.W., Morse S.C., Nadeau P.H., Okafor M., Pepe F.A., Polak E., Porcello L.J., Poston I., Privalov P.I., Robinson R.S.J., Ronzhin A., Rossiter R.W., Roth J.R., Rusch G.M., Rybachyk-Pathak D., Sackman I.-J., Sapienza M., Smith F., Sophianopoulos J.A., Spaeth V.A., Stall W.M., Starness W.N., Supino F.G., Susslick K.S., Tabachnick M.L., Thomas P., Trozzolo A.N., VanDyke K., VanNorman W.R., Wang N., Wriggins-Richmond A.M., **Uzbekistan** – Nasir A.R.

В представленном списке 73 ученых из США и 22 ученых из 17 стран мира.

Национальный комитет Украины по теоретической и прикладной механике, Институт механики им. С.П.Тимошенко НАН Украины и журнал «Прикладная механика» поздравляют Гузя Александра Николаевича с престижной наградой и желают дальнейших успехов в науке.

Кубенко В.Д., Чернышенко И.С., Руцицкий Я.Я.
